

# CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en [www.guadanews.es](http://www.guadanews.es)

## Cospedal asegura que es presidenta gracias a Guadalajara y a Antonio Román

La presidenta ha dado las gracias a nuestra provincia en la presentación de la candidatura del alcalde

TEXTO: REDACCIÓN

**L**a presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación a nivel nacional, María Dolores Cospedal, ha animado a los candidatos del PP a las alcaldías de la región a "ofrecer futuro y a ganar en Castilla-La Mancha el próximo 24 de mayo".

Durante el acto de presentación de los candidatos del PP de Castilla-La Mancha a las alcaldías de las capitales de provincia de la región y de las ciudades de Talavera de la Reina y Puertollano -en el que ha estado acompañada por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy- Cospedal ha afirmado que "la fortaleza indiscutible del PP está en nuestros alcaldes y alcaldesas" a quienes ha agradecido el trabajo que han realizado a lo largo de estos años de legislatura. En este sentido, la dirigente popular ha recordado que "en ju-



El candidato del PP a la capital Antonio Román estuvo en la presentación del resto de candidatos regionales del PP junto a Rajoy y Cospedal.

nio de 2011, el déficit ascendía al 6,4% y, si no hubiéramos hecho nada para impedirlo, en diciembre habría llegado a un 12%".

Durante el acto de presenta-

ción de candidatos, que ha tenido lugar en Ciudad Real, Cospedal ha afirmado que, aunque "aún tenemos mucho por hacer, los ciudadanos de Ciudad Real, Guadala-

jara y Talavera de la Reina saben que tienen los mejores alcaldes y en ellos siempre he tenido un gran apoyo".

Cospedal ha afirmado que el

actual alcalde de Guadalajara y candidato a la alcaldía, Antonio Román "es el mejor alcalde que nunca ha tenido Guadalajara y de los pocos que ha cerrado su gestión con superávit".

### Agradecida a Guadalajara

La presidenta regional del PP María Dolores Cospedal ha tenido palabras de elogio para nuestra provincia y para el alcalde de la capital Antonio Román. Cospedal ha recordado que antes de alcanzar la presidencia regional visitó mucho Guadalajara y siempre encontró el apoyo de Antonio Román. Además aseguró no haber olvidado que gracias a nuestra provincia alcanzó la presidencia de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Por este motivo mostró su admiración por un Antonio Román que "ha sabido ejercer muy bien, muchos puestos de responsabilidad en su ciudad y al frente del partido".

### SANIDAD

## La sanidad regional, la segunda menos privatizada

TEXTO: REDACCIÓN

**L**o concluye así el segundo informe "La privatización sanitaria de las CCAA", realizado por la Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública (Fadsp) con datos del pasado año y de 2013, y que destaca que el proceso de privatizaciones "continúa en prácticamente" todas las autonomías. El gasto sanitario privado se ha incrementado en un 7,3% en 2014 debido fundamentalmente a los copagos y a los recortes en la sanidad pública, según esta federación, que ha recordado que entre 2009 y 2013 hubo un recorte presupuestario del 13,7%.

Marciano Sánchez, portavoz de esta federación ha señalado en la



Nuestra sanidad tiene un bajo índice de privatización.

presentación del estudio que, aunque la privatización sanitaria es un fenómeno que "viene de antiguo" (desde finales de los años ochenta), se profundizó a partir de 2001 con las transferencias sanitarias a las comunidades.

El informe indica que las comunidades con un elevado grado de privatización son Madrid (23 puntos) y con Cataluña (22). Por el contrario, las autonomías con bajo grado son Castilla-La Mancha (11) y Extremadura (9).

### OTRAS noticias

#### Nuestros médicos juegan al fútbol

Un grupo de médicos del Área Integrada de Guadalajara participará a finales de mayo en el Campeonato de España de Fútbol Médico. Este es el cuarto año consecutivo que facultativos del Área asisten a este evento deportivo que celebrará su vigésimo cuarta edición en la ciudad de Cádiz del 29 al 31 de mayo. En esta ocasión, participarán un total de diez hospitales de toda la geografía española. Castilla-La Mancha representada por el equipo de Guadalajara participa junto a otros hospitales de Andalucía, Aragón, Asturias, Barcelona, Murcia, Mallorca, Tarragona, Vitoria y Vizcaya. La iniciativa surgió en 2012, en concreto, en el Servicio de Urgencias del Hospital Universitario de Guadalajara.

#### Las urgencias de la capital, un ejemplo

Las Urgencias del Hospital Universitario de Guadalajara registran uno de los ratios de espera más bajos de España. Los profesionales de este Servicio utilizan el Sistema Español de Triage. "Esta herramienta valora a los pacientes en base a su grado de urgencia y permite que en los momentos de picos asistenciales sean atendidos siempre en primer lugar aquellos que presentan mayor nivel de urgencia", explica la coordinadora del Servicio de Urgencias, Pilar Lozano. Por estos motivos, la dirección del Hospital solicita a los responsables políticos que no utilicen casos puntuales para empañar la labor de los profesionales de Guadalajara con fines partidistas, aprovechando la cercanía de las elecciones.